

L'Indépendant, 19/12/23

## L'association D'ici et d'allà en assemblée générale



Marion présente les réalisations de l'association.

L'association culturelle D'ici d'allà a réalisé son assemblée générale au centre culturel, en réunissant plus d'une trentaine de personnes avec de nouveaux adhérents.

L'association qui existe depuis deux ans, continue de proposer des spectacles vivants en français et en catalan, sur la biodiversité et le patrimoine culturel. Les habitants du territoire montrent un réel intérêt pour les activités et les temps culturels proposés par l'association. Le travail et les projets continueront d'évoluer en ce sens.

*Pour plus d'information sur l'association : [assopatrimoine.acdd@gmail.com](mailto:assopatrimoine.acdd@gmail.com) ou Marion au 06 41 75 82 76 ou [assopatrimoineacdd.wordpress.com](http://assopatrimoineacdd.wordpress.com)*